13-11-24

LEGISLATIVO



Entre reclamos y ruptura de acuerdos, avalan nombramientos en Hacienda

La propuesta de la Presidenta de la República, de ratificar y avalar nombramientos de altos funcionarios de la Secretaría de Hacienda, incluyendo al titular del despacho, Rogelio Ramírez de la O, avanzó en la Cámara de Diputados.



El tema primero salió en Comisión y posteriormente, en el Pleno.

La oposición votó dividida, ya que los integrantes de Movimiento Ciudadano (MC) optaron por darle un voto de confianza a las designaciones.

En el Salón de Sesiones, entre reclamos de la oposición al bloque mayoritario por romper los acuerdos de "civilidad" previamente establecidos para permitir que el dictamen a discusión saliera sin contratiempos, las nominaciones fueron aprobadas por 362 votos a favor y 89 en contra.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

(

SECCIÓN

13-11-24

LEGISLATIVO



La decisión será comunicada a la Jefa del Ejecutivo Federal.

Los ratificados y nombrados rendirán protesta en el Pleno hasta este miércoles 13 de noviembre.

Diputado de Morena "dinamita" los acuerdos

Luego de que el proyecto avanzara en la Comisión de Hacienda, en el Pleno, el acuerdo de sacar adelante el asunto sin interrupciones y sin confrontación, se rompió.

El presidente de la Comisión de Hacienda e integrante de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Carlos Ulloa, dejó a un lado la institucionalidad y dio un discurso político partidista.

Pidió a los integrantes de la oposición aprobar las designaciones y al afirmar que en sexenios anteriores, al inicio de cada administración se esperaba una fuerte devaluación, aseguró que en esta ocasión, la economía de México vive un momento histórico, millones de mexicanos salieron de la pobreza la administración anterior, el peso es fuerte y los inversionistas confían.

"Hemos demostrado que con visión social se puede mantener un país como se ha mantenido últimamente y no lo podemos negar. Cuándo aquí, en una transición había devaluaciones, cuando llegaba López Portillo, cuando llegaba Salinas, cuando llegaba Miguel de la Madrid era un susto para los ciudadanos porque el 1 de enero se devaluaba nuestro peso (...) Decirle al pueblo que aquí están los que piensan votar en contra de la mejor política económica que ha demostrado este gobierno", dijo a gritos.

Morena rompe acuerdos

El tono político partidista del posicionamiento generó reclamos de la oposición y advertencias en particular del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13-11-24

LEGISLATIVO



El vicecoordinador del Partido Acción Nacional (PAN), José Elías Lixa y el coordinador del tricolor, Rubén Moreira, sentenciaron que el acuerdo entre bancadas era el de mantener la serenidad y la institucionalidad, para no generar conflictos ni debates de acusaciones, al procesar los nombramientos en Hacienda.

No obstante, Lixa Abimerhi y Moreira Valdez sentenciaron que si Morena y sus legisladores insistían en incumplir, la oposición responderá.

Al lanzar la advertencia de que el bloque mayoritario tendrá que atenerse a las consecuencias de la ruptura de acuerdos y pedir que los morenistas no se vuelvan a acercar a ellos para hacer pactos que permitan sacar adelante el trabajo parlamentario, el timonel priísta adelantó que se complicará la discusión de este miércoles sobre la desaparición de organismos autónomos.

Si los legisladores de Morena querían terminar esa aprobación este jueves, anunció, que no lo piensen, porque serán obligados a quedarse en el recinto hasta el viernes.

"La próxima vez no se acerquen a pactar si esa va a ser la forma de actuar. ¡Y mañana, prepárense, porque nos vamos hasta el viernes, les vamos a discutir todo, para que aprendan!", los emplazó.

Nombramientos en Hacienda

Los 12 funcionarios designados y ratificados en Hacienda son el titular de despacho, Rogelio Ramírez de la O.

Édgar Abraham Amador Zamora, fue aprobado como subsecretario de Hacienda y Crédito Público.

Antonio Martínez Dagnino, seguirá siendo el jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

El nombramiento de Bertha María Elena Gómez Castro, como subsecretaria de Egresos, también se avaló.

Pablo Gómez Álvarez, también fue ratificado como titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



13-11-24

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Grisel Galeano García, será procuradora Fiscal de la Federación.

Gari Gevijoar Flores Hernández González, fungirá como administrador general de Recaudación de la Secretaría de Hacienda.

Amelia Guadalupe de León Ortega, será administradora general de Auditoría Fiscal Federal del Servicio de Administración Tributaria.

Ricardo Carrasco Varona, ejercerá como administrador general Jurídico del Servicio de Administración Tributaria.

Armando Ramírez Sánchez, será el administrador general de Grandes Contribuyentes del SAT.

María del Carmen Bonilla Rodríguez, fungirá como titular de la Unidad de Crédito Público y Asuntos Internacionales de Hacienda.

Fernando Renoir Baca Rivera, será el titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la Secretaría de Hacienda.

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/12/entre-reclamos-ruptura-de-acuerdos-avalan-nombramientos-en-hacienda-665283.html